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Zusammenfassung

        
Die Takayasu-Arteriitis betrifft typischerweise die Aorta, insbesondere den Aortenbogen, und ihre Abgänge, jedoch üblicherweise nicht die zerebralen Gefäße. Wir berichten erstmals über eine ausgeprägte posteriore Enzephalopathie bei einer 39-jährigen Patientin mit histologisch gesicherter Takayasu-Arteriitis, die in zeitlichem Zusammenhang zu einem kardiochirurgischen Eingriff mit dem klinischen Bild eines Anton-Syndromes symptomatisch wurde. Hinweise für eine zerebrale Vaskulitis ergaben sich nicht.


      
        
Abstract

        
Takayasu arteritis typically involves the aorta, exspecially the aortic arch, and its branches, but there is usually no involvement of the cerebral vessels. For the first time we report about a case with a posterior encephalopathy syndrome in a 39-year-old female patient with a histologically proven Takayasu arteritis, who became symptomatic with the clinical picture of an Anton's syndrome shortly after cardiac surgery. No signs of a cerebral vasculitis were found.
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